



NOTA DE PRENSA N° 328-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC: estamos comprometidos con acuicultores de la región

El gobernador regional informó que este año se realizó repoblamiento con truchas en varias fuentes de agua y se prepara el expediente del centro piscícola Namora.

La actual gestión regional está comprometida con los acuicultores de la región, por lo que se realizaron varias acciones -en lo que va del año- con la finalidad de apoyar y mejorar las condiciones de este sector, aseguró el gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, al evaluar el trabajo realizado en producción acuícola y pesca.

“Certificamos y autorizamos la importación de 415 mil ovas embrionadas de trucha procedentes de España y EE.UU y repoblamos la laguna Namococha, en Conga, con 15 mil alevines de trucha. Hasta el momento repoblamos varias provincias de la región con 150 mil alevines”, informó la autoridad regional.

Refirió que *“399 productores acuícolas y pescadores fueron capacitados en manejo básico de acuicultura tropical y de trucha; así como para su formalización; además de organizar el primer congreso internacional acuícola y economía rural en Cajamarca que fortaleció las capacidades de nuestros productores”.*

Medina Vásquez comentó que elaboran *“el expediente técnico del proyecto “Centro Piscícola Namora - Cajamarca”, por 8.5 millones de soles, que servirá como centro de promoción y entrenamiento de productores para toda la región. Pronto iniciaremos con su ejecución”.*

EMPRENDIMIENTO EMPRESARIAL

La autoridad regional al comentar el trabajo de su gestión sobre emprendimiento empresarial señaló que *“al primer semestre de este año, se brindó asistencia técnica a 69 emprendedores y microempresarios, con fines de mejorar la producción y competitividad de sus actividades y se fortaleció las capacidades de mil 240 medianos y pequeños empresarios en materia de Mype e industria par temas de formalización, fondo rotatorio para las Mypes, cooperativas, asociatividad, marcas colectivas, competitividad y otros”.*

Finalmente refirió que *“se logró que 140 empresarios sean capacitados en talleres de fuentes de financiamiento para Mypes”.*

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 21 de setiembre de 2017.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA